

St. Gallen, 30. April 2018

Schule und Pädiatrie

**Eine Vortragsreihe unter dem Patronat der Vereinigung Ostschweizer Kinderärzte
und des Ostschweizer Kinderspitals**

Schule und Pädiatrie sind eng miteinander verbunden: Im Kinderspital und in der kinderärztlichen Praxis werden wir täglich mit Schulfragen konfrontiert. Kinder, die den Erwartungen der Schule nicht genügen, erscheinen auf kurz oder lang auch in unseren Sprechstunden. In der Öffentlichkeit besteht ein grosses Bedürfnis, sich von Experten aus Pädagogik, Psychologie und Entwicklungs-pädiatrie über aktuelle Schul- und Entwicklungsfragen und mögliche Lösungsansätze informieren zu lassen. Die nächste Veranstaltung steht unter dem Titel:

„Binden und loslassen – ausserfamiliäre Betreuung von Kleinkindern“

Prof. Dr. phil. Martina Zemp (Universität Mannheim)

lic. phil. Pamela Walker (KJPD St. Gallen)

Mittwoch, 30. Mai 2018, 18:30 bis 20:30 Uhr

Fachhochschule St. Gallen, Rosenbergstrasse 59 (beim Bahnhof St. Gallen)

Die Weichen für den Schulerfolg werden schon früh gestellt. Deshalb beschäftigen wir uns dieses Mal mit wichtigen Aspekten der frühkindlichen Bindung. Kinder werden heute schon früh in den Tageshort gebracht. Schadet das unseren Kindern oder führt eine frühe Sozialisation gar zu einer besseren sozialen Entwicklung? Welche Faktoren bestimmen, dass Kinder eine sichere emotionale Bindung zum Mitmenschen entwickeln? Diese und viele weitere Fragen zum Thema ausserfamiliäre Betreuung von Kleinkindern werden an diesem Abend von zwei ausgewiesenen Referenten beantwortet.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bitten Sie, den beiliegenden Flyer in Ihrem Umfeld breit zu streuen.

Mit freundlichen Grüssen



Prof. Dr. med. Roger Lauener
Chefarzt Ostschweizer Kinderspital



Dr. med. Andreas Würmli
Präsident Verein Ostschweizer Kinderärzte

